

十年一昔

(その11+1)



栗山方面の子供さんが小学
校に通うのには栗山新田から
本町方面に真直ぐに抜ける路
と、沢田、庚申附近から田畠
の中を通りの路等を利用してい
ます。この路は一号用水路を
渡る手前で一本の路にまとま
つていてこの路を俗に栗山通
学路と呼んでいます。

この辺りは山林の開墾用
水路の改修、基盤整備等が度々
行われわれましたので昔の様子は
大分変ってきてます。子はまだ松林や杉木立が此處彼
処に点在していた昔、と言つてもまだ十五年前のことです。その松林にいしもいち草やもうせん苦の群生しているの

又特に変わったという印象が残っているのは通学路が一本になり一号用水路にかかる手前の左側にあった松の並木だと思います。何時か本欄で樹木シリーズを取扱っていた時に横芝中学校の庭の隅にある榎

一八栗山通学路界限

去る九月十四日、栗山のぶどう園で身体障害児のぶどう狩が行われました。この催しの主は栗山南部で七〇アールのぶどう園を経営する高橋三郎さん（54才）です。手足の不自由なために楽しみにしてきたぶどう狩も出来ず土産をもらつて帰える可愛相な子供達を昨年東金で見た高橋さんは、この子らに木から取るぶどう狩の楽しさを是非あじわわせてやろうと考えていたところ、学校側からこの要望があり実を結んだということです。台風のあとでぶどう棚の

身障児に愛の手

「と一緒になつて處女となりしたのです。またこの松の根元辺りには猫や犬の仔が捨てられていて学校の子供さんが自分の弁当を残して来て

にはまだ
ます。(

小沢給食センター所
昔の面影が残ってい
る。不時巡回の看板

月及び十月付けで町交通指導員として協議会会长から委嘱されました。

戯と登下校をしていたのですが、時には口争い等で睨み合いながら来た子供さん達もこの並木にさしかかると何時か争いを止めて、「三本だー六本だ

桺の木立
月撮影の
すと、脊
線の桜並

も見えています。下は昭和四十六年十一月のものです。よく見まし景になつてゐる一景木とその向うに山並

会では、激増する交通事故に対処するため、交通指導員の増員をしました。伊藤芳枝さん（三軒家）太田計

婦人の 交通指導員 選任される

たばこは町で 買いましょう。